



“Volles Schloss” beim Weiberkranz in Hittenkirchen

Beitrag

Großer Andrang herrschte am gestrigen Freitag in Hittenkirchen, als der hiesige Trachtenverein das vor allem bei jungen Erwachsenen beliebte Weiber- und Dirndlkranz veranstaltete. Das diesjährige Motto lautete dabei “Königreich Hittenkirchen”, dementsprechend wurde das Trachtenheim aufwendig in ein königliches Ambiente mit Schloss und Kerker umgestaltet und dekoriert. Da das Weiberkranz auf den Valentinstag fiel, wurde dies in Form eines Valentinstagsspecial ebenfalls miteinbezogen.

Die Musikgruppe Söör aus Ruhpolding, die heuer erstmalig beim Weiber- und Dirndlkranz in Hittenkirchen spielten, animierte mit guter Musik die Besucher zum Tanz. Die Aschauer Faschingsgilde zeigte zudem in einem Gastauftritt ihr tänzerisches Können.

Bericht und Fotos: Michael Hötzelsperger









Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Fasching
2. Faschingsgilde Aschau
3. Hittenkirchen
4. Umland